

BOLETÍN No. 124 ->>

Con esta certificación la Máxima Casa de Estudios ratifica su compromiso de cuidado y protección al medio ambiente, además de unirse al proyecto de estado verde.

Para el mes de octubre se realizará la auditoria de certificación, en este mismo año se logrará el nuevo reto.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes inició el proceso de trabajo rumbo a la certificación ambiental ISO 14001, con la finalidad de mejorar los procesos que se desarrollan en su interior y contribuir a mejorar el entorno, así lo anunció el rector de la Máxima Casa de Estudios, Mario Andrade Cervantes, quien señaló que estas acciones permitirán a la UAA ser la primera institución educativa en la entidad en aplicar este proceso y con ello estar en concordancia con el proyecto de estado verde que se tiene en la entidad.

Andrade Cervantes refirió que de acuerdo a la planeación, para el mes de octubre de 2013 se llevará a cabo la auditoria externa, y será en este mismo año cuando se cumpla ya con los requisitos que establece la norma ambiental.

En su oportunidad María Arellano Palacios, encargada del programa Universidad Verde y Sustentable comentó que para el logro de esta certificación ambiental se ha iniciado con los trabajos de capacitación para el personal de la dirección de Infraestructura Universitaria, ya que esta área es la que se encarga de prestar todos los servicios y mantenimiento de la Institución, para luego involucrar a las demás instancias, tanto administrativas como de docencia.

Sostuvo que de acuerdo a un análisis previo, se determinó que la dirección de Infraestructura contiene en sus funciones la mayoría de los procesos que involucran impactos ambientales como es la disposición y tratamiento de agua, el manejo de residuos, procesos de limpieza, entre otras actividades, que a partir de ahora se someterán a las disposiciones de la norma ambiental ISO 14001.

Al iniciar el curso para trabajadores de la dirección de Infraestructura Universitaria, Juan Ignacio Solorio Tlaseca, consultor ambiental, comentó que existen pocas instituciones que de manera voluntaria se apegan a los lineamientos y normatividades ambientales y que además son certificadas, por lo que aseguró que la UAA se convertirá en un ejemplo a seguir por otras instituciones.

El también catedrático de la UAA, señaló que al aplicar esta norma, en todos procesos que se desarrollan dentro de la universidad, el deterioro del medio ambiente se reducirá considerablemente, pues existen muchas áreas de oportunidad para mejorar en cuanto a procesos que se aplican diariamente en la universidad y que pueden mejorarse para un manejo sustentable.

